

Economía



Inician mantenimiento a tres unidades de la Refinería de Cartagena

En este mantenimiento, la inversión será de \$243 mil millones. El desarrollo de los trabajos no afectará el abastecimiento de los combustibles que requiere el país.



Crédito Ecopetrol

22 Jul 2024 - 13:53 COT por Alfonso Aya Roa

Con el objetivo de garantizar la producción de combustibles bajo los estándares de calidad que requiere el país, la refinería de Cartagena inició el mantenimiento mayor programado en tres de sus unidades: Hidrocrackeo, Hidrógeno y Azufre. En las actividades, la empresa invertirá \$243 mil millones,

Durante el periodo de mantenimiento, que será de aproximadamente 50 días, se contratará a cerca de 1.500 personas en el pico más alto de actividad. El Grupo Ecopetrol prioriza la contratación de trabajadores de Cartagena, para lo cual ha desarrollado programas de formación como "Aprendiendo Trabajando", que fortalecen las competencias laborales de los cartageneros en especialidades de la industria.

Para impulsar la economía de la ciudad, Ecopetrol también prioriza la compra a proveedores locales de suministros como materiales, herramientas, alimentos e hidratación.

El mantenimiento mayor o parada de planta, como comúnmente se conoce, se realiza con el fin de inspeccionar los equipos para hacer las reparaciones a que haya lugar, reemplazar piezas y realizar acciones técnicas o de proceso que permitan recuperar la funcionalidad original de los equipos o incluso mejorarlos.

Durante los trabajos se reemplazarán más de un millón 200 mil libras de catalizador en las unidades de Hidrocrackeo, Hidrógeno y Azufre, lo cual representa la mayor cantidad de este producto cambiado por Ecopetrol. El catalizador es materia prima fundamental para los procesos de la refinería.

También se hará mantenimiento general de compresores, motores, tuberías e intercambiadores, con el fin de garantizar operaciones más seguras y eficientes. La planificación se realizó durante más de dos años, incorporando expertos internacionales y de otras refinerías del mundo con características similares a la de Cartagena.

Durante el periodo que dure la actividad, la Refinería garantiza el abastecimiento de combustibles para el país.

La refinería de Cartagena ejecuta este trabajo de manera coordinada con empleados directos y empresas contratistas para el cumplimiento

Lo último

[14 capturas por diferentes delitos durante 'La Fiesta de Independencia' en Ibagué](#)
22/Julio/2024

[30 Mujeres se graduaron en 'empoderamiento púrpura' en Ibagué](#)
22/Julio/2024

[Alcaldesa de Ibagué socializó ante la OEA estrategias para combatir la trata de personas en Colombia](#)
22/Julio/2024

[Colombia y EE.UU. firman convenio para impulsar proyectos productivos la Colonia Agrícola de Acacias](#)
22/Julio/2024

[MinEducación pide priorizar cuidados de estudiantes en las universidades](#)
22/Julio/2024

del cronograma, dando prioridad al cuidado de las personas y del medio ambiente.

Tags: [Ecopetrol](#) [Teficar](#) [Hidrógeno](#) [Mantenimiento](#)

Lo más leído



Sancionaron a estudiantes de la Antonio Nariño que tenían 'de pintura' un DI

Los alumnos habían convertido el acceso al establecimiento comercial en un enorme 'parqueadero público'.



Urgente: se explotó tubo madre del Acueducto Complementario de Ibagué

Un muy fuerte estruendo se escuchó hace pocos minutos en los barrios cercanos.



Un ibaguereño sería el protagonista de la 'batalla campal' con jugadores uruguayos

Las imágenes muestran al joven que al parecer es oriundo del barrio Los Mártires y que se enfrentó, en plena tribuna, con el goleador de la 'celeste'.

Últimos videos del canal



#Ley | No habrá más corridos de toros en Colombia



Agentes de tránsito de Ibagué siguen siendo agredidos por algunos infractores



Atención: aplazan la versión número 29 del 'Mangostino de Oro'



Más millonarios gracias a la #LoteriaDelTolima, la suerte llega a los colombianos

Últimos audios

22/07/2024

#PingPongPolítico | ¿Conservadores se rinden al Gobierno Petro con Cepeda?

19/07/2024

"La llegada de la doctora Tania Sierra es bienvenida": Jaime Cortés, presidente de la Confederación General del Trabajo, sobre Consejo Directivo de Comfenalco Tolima.

19/07/2024

#PingPongPolítico: Abogado Aranzalez radicará casi 10 denuncias por dudosos procesos del Gobierno Aranda

17/07/2024

"Tenemos cerca de 700 vacantes disponibles": SENA Tolima



[Nosotros](#) [Contáctenos](#) [Tarifas](#)

